



#PROTESTAS

SIGUEN EN DEFENSA DEL PODER JUDICIAL



ALERTAN SOBRE PELIGROS DE LA REFORMA

**H. ESCALANTE, L. COELLO,
G. MORENO Y J. D. CASTILLA**



Como parte de las manifestaciones en contra de la aprobación de la Reforma Judicial en la Cámara de Diputados, trabajadores del Poder Ju-

dicial bloquearon las instalaciones del edificio administrativo del Tren Maya, al norte de Mérida, Yucatán. Exhibieron pancartas con consignas como "el día que los jueces tengan miedo, ninguna persona podrá dormir tranquila".

En Sonora, los manifestantes instalaron módulos informativos en la Plaza Zaragoza y otros puntos de Hermosillo, mientras que en Veracruz marcharon con una carroza fúnebre.

Por su parte, estudiantes, trabajadores del PJ, jueces y sociedad civil salieron a las calles en Tapachula, Chiapas, donde señalaron que la aprobación de la reforma es un acto irresponsable. 🗳️

4

• ESTADOS REPORTARON MANIFESTACIONES.



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



FOTO: ESPECIAL



BLOQUEO

• Los inconformes cerraron el paso hacia las oficinas del Tren Maya en Mérida.